

Seeham ist Bio-Hauptstadt

Wir gratulieren: Als "Best Organic City" wurde die Gemeinde Seeham mit dem EU-Organic-Award ausgezeichnet.



Die Flachgauer Gemeinde Seeham wurde von der Europäischen Kommission als "Best organic city" ausgezeichnet;

Im Bild v.l.: Renate Schaffenberger (Geschäftsführerin Tourismusverband), EU-Kommissar Janusz Wojciechowski, Michaela Petz-Michez (Landes-Europabüro), Bürgermeister Peter Altendorfer und EU-Abgeordnete Simone Schmiedtbauer; Foto: Land Salzburg/Verbindungsbüro Brüssel

Die **EU-Organic-Awards** sollen die ökologische und biologische Lebensmittelkette fördern. So will die EU erreichen, dass ein Viertel der landwirtschaftlichen Fläche der EU bis 2030 ökologisch bewirtschaftet wird. Damit verbunden sind eine deutliche Senkung beim Einsatz von chemischen Düngemitteln, Pestiziden und antimikrobiellen Mitteln und positive Effekte auf Klima, Umwelt, die biologische Vielfalt und das

Tierwohl. Die Awards werden in sieben Kategorien verliehen, die Flachauer Gemeinde **Seeham** wurde jetzt als "Beste Bio-Stadt" ausgezeichnet.

Das ganze Dorf ist bio

Das Biodorf Seeham umfasst 33 Höfe, Lokalversorger, Produzenten und eine Käserei und zeichnet sich besonders dadurch aus, dass in Kindergärten und Schulen zu 100 Prozent biologisch gekocht wird. Der örtliche Bioladen ermöglicht allen Einwohnern, regional und saisonal einzukaufen. Die Zusammenarbeit mit der örtlichen touristischen Infrastruktur gewährleistet den Bio-Aspekt in Gastronomie und Hotellerie

Auf Anhieb ganz oben

Die Freude über die hohe EU-Auszeichnung ist in Salzburg groß. "Seeham hat auf Anhieb den ersten Platz auf der Siegertreppe errungen. Eine tolle Auszeichnung für die Gemeinde, die sich nun mit Fug und Recht 'Bio-Hauptstadt der EU' nennen darf", gratuliert Landeshauptmann Wilfried Haslauer. Seehams Bürgermeister Peter Altendorfer erhielt die Auszeichnung in Brüssel aus den Händen von EU-Agrarkommissar Janusz Wojciechowski. "Schon lange verfolgen wir in der Gemeinde sehr stark die Themen 'Bio' und 'Nachhaltigkeit'. Die Auszeichnung durch die EU ist nach dem österreichischen Klimaschutzpreis und dem Bio-Award eine weitere tolle Anerkennung für unsere Bemühungen", so Bürgermeister Altendorfer.

